

servé et timide. e que tous ont notamment en

que l'arrivée du portier nantais dans le Rhône était imminente.

Thomas Basila, un Mondial U20 réussi. L'équipe de France U20 a été éliminée du Mondial U20 en 8^{es} de finale, mardi contre les États-Unis (2-3). Le jeune défenseur des Canaris

mier contact professionnel avec Nantes. Originaire de Gonesse (95), où il découvre le ballon rond à travers le futsal, ce milieu offensif est l'un des éléments le plus prometteur de la génération 2002, sacrée championne de France le week-end dernier.

Golf

L'élite des amateurs français à La Baule

Championnat de France à La Baule (6-10 juin). Quatre jeunes de la Ligue vont se confronter aux meilleurs amateurs français.

C'est en quelque sorte une reconnaissance pour le golf international Barrière de La Baule. L'organisation des championnats de France jeunes, voici deux étés, n'aura pas été sans lendemain. Les instances fédérales ont été convaincues que La Baule disposait de tous les atouts pour accueillir les épreuves majeures du calendrier amateur.

C'est aujourd'hui la coupe Ganay et le trophée Léglise, championnat de France individuel, ce sera demain, plus exactement en 2020, la Gounouilhou, championnat de France interclubs Division 1. Deux compétitions qui réunissent, chaque année, le gratin du golf amateur et sont le tremplin, pour les meilleurs d'entre eux, vers une carrière pro.

Il suffit, pour s'en convaincre, de parcourir le palmarès de la coupe Ganay-trophée Léglise. Sur la plus haute marche du podium, on y retrouve ainsi la trace de Jean-François Rémésy, Jean Van de Velde, Christian Cevaer, Grégory Havret, du Rennais François Delamontagne, de Victor Dubuisson ou Alexandre Levy, qui côtoient, en finalistes malheureux, les Thomas Levet, Grégory Bourdy, Mike Lorenzo-Vera ou Romain Langasque. Autant de champions qui, dans un passé plus ou moins récent, ont remporté des tournois du Tour européen ou se sont illustrés sur le PGA Tour ou les circuits européens. Parmi les 144 engagés dans la coupe Ganay 2019, se trouvent probablement, sinon sûrement, les talents de demain ou après-demain.

Quatre jeunes de la ligue des Pays de la Loire figurent dans le champ de joueurs de la Ganay. Aux côtés de Théophile Girardot et Clément Hertin, tous deux licenciés du golf de l'Ile-d'Or et anciens du groupe élite de la ligue, Antoine Lemée (15 ans-Ile d'Or) et le Vignolais Hugo Saurel (14 ans) sont l'objet d'une attention



Le jeune Vignolais Hugo Saurel (14 ans) va se frotter à l'élite française.

particulière de Bertrand Morvillers, en charge du groupe élite. « Tous deux ont un potentiel énorme pour l'avenir, confirme le conseiller technique régional. Hugo a intégré le groupe voici 3 ans et Antoine, qui vient de la ligue de Bretagne, est avec nous depuis 2 ans. On attend d'eux qu'ils se confrontent aux meilleurs pour passer un cap. »

Un objectif qui vaut également pour les trois jeunes filles du groupe élite régional qui disputeront, cette semaine sur le golf des Yvelines, le championnat de France dames. « Pour Ophélie Coquard (16 ans) et Ombeline Quittet (15 ans), toutes deux de l'Ile-d'Or, l'objectif est d'être dans les 32 qualifiées pour le tableau final. Pour la Mancelle Louise Dumay (13 ans), récente 3^e du Grand Prix de la ligue à Savenay, il s'agit de grandir en expérience », justifie Bertrand Morvillers.

1^{er} de qualification sur 18 trous, ce jeudi, au golf Barrière de La Baule

retrait avec vos

he des joueurs. ereux et il faut s car ça ne doit ité. Pour moi, il ur se connaître ut créer un lien adhésion. Si un air son coach, ça Mais il faut aussi x joueurs qu'il y elui du travail, où des passe-droits. nt tout en restant ur donne la pos- compte par eux- ompent. Mais s'ils lors je les attrape.

BOUCHACOURT arcel BOUDARD.

99 (Moustache, avec les pros. Jonin, Sabri (2000) her. Côté départs,

ain

ace depuis plu- afin que l'entraî- el Bréard) ait plus

était surtout un onnecté du reste a sa notion de , glisse subtile- Le président dé- n'oublie pas que voulu plus d'une n dans des dos- ourd'hui, la prio- l'instance régio- ux 700 licenciés rester à la rue. » tagée par Gaëlle pinte aux sports vaient suspendu nvier dernier un

ne DELACROIX.

célèbre pro- cédé en juin 2017. Nouvelle dynamique. C' tout premier à croire e éminine y investissant p coutumée. Jean-Michel poitera ensuite le pas, à Sarah M'Barek, ancie professionnelle et er Montpellier, puis coac de Guingamp (2013-20 premières loges pour évolutions et se veut l'avenir. « On avait pris retard et il faut main- bler. Il n'y a plus q palier à franchir pou présidents des club de Ligue 2 comp équipe féminine ap dans un club. »

« Plus peur de les petites fille

Jean-Louis Saez, sur le banc héraut son sens : « Aujou- lier, les filles poss- équipements que infrastructures, le Toutes les condit- fessionnel sont r

La pratique du- ment démocratis- courageant pour disputera la Co- été avec les Ble- années, il y a b- tites filles qui- une très bonn- va amener plu- plus de jouer- luer au haut r- Le nombre- plosé, passa-

Trois livr

Des pionni- qui disput

